

# Dorfmusik Bachenbülach

Jahreskonzert der Dorfmusik Bachenbülach vom Sonntag 2. November 2025

**Musik mit Herz**, so präsentierte sich die dmbb an ihrem Jahreskonzert 2025. Musikanten mit Herz, auch das würde bestens auf die Dorfmusik zutreffen. Unseren treuen Fans wurden in der Mehrzweckhalle Egerländer Melodien, neue Kompositionen sowie sehr viel musikalische Vielfalt dargeboten. Die Musikantinnen und Musikanten der Dorfmusik sorgten für Stimmung und der Applaus liess nicht auf sich warten. Warm ums Herz wurde es allen, als die Märsche, Polkas und Walzer erklangen. Eine ganze Fülle von Titeln, vom Sternchen, zum Opernländer mit seinen Melodien aus italienischen und französischen Opern, bis hin zu immer glücklich sein, überzeugten und wurden auch von den Konzertbesuchern herzlichst aufgenommen.

Herzlichen Dank an Christoph Huber für Charme, Witz und musikalisches Know-how bei der Programmansage! Mit seiner lebendigen Art schafft er es immer wieder, Publikum und Musik auf wunderbare Weise zu verbinden.

Als Novum oder man könnte auch sagen als besonderes Highlight und Kontrast, begeisterte die eindrucksvolle Einlage unserer Gastformation, der **Rütihofsxer**. Eine ganze Saxophonfamilie – vom kleinen Sopransaxophon bis hin zum Baritonsaxophon – überzeugte mit ihrem besonderen Sound. Die bekannten Melodien aus Schlager und Swing hatten eine Eigenheit und Schönheit, die mit viel Applaus von den treuen Konzertbesuchern wohlwollend aufgenommen wurde. Die Dorfmusik bedankt sich herzlich für die großartige musikalische Darbietung. Mit Saxophonklang und böhmischer Blasmusik wurde eine Einheit kreiert, die es so noch gar nie gab, aber bestens gelungen ist.

Zum Ausklang spielte die Dorfmusik nochmals böhmisch und konnte erst nach zwei



Zugaben die Bühne verlassen. «Musik mit Herz» insgesamt ein wirklicher Erfolg, der durch grossen Applaus bestätigt wurde. Mit diesen Klängen ging ein beschwingter, musikalischer Sonntagnachmittag zu Ende – ein Jahreskonzert, das uns noch lange in schöner Erinnerung bleiben wird.

Ein grosses und herzliches Dankeschön geht an das Küchenteam unter der Leitung von Erich Allemann, an den Männerchor und seine Helfer sowie an all die zahlreichen «Heinzel-männchen» im Hintergrund, die mit ihrem Einsatz für ein wundervolles Ambiente sorgten.

Musikalische Grüsse  
Ihre Dorfmusik Bachenbülach

## Agenda

Unsere nächsten Konzerte/Anlässe

Samstag, 6. Dezember, 11.00 Uhr

Weihnachtsmarkt Bachenbülach

Dienstag, 9. Dezember, 19.00 Uhr

Adventsfenster – Probelokal

Sonntag, 1. März 2026, 11.00 Uhr

31. Bachebüler Blasmusik-Sunntig mit der Blaskapelle Blazenga und den Gasterländer Musikanten

Weitere Details auf unserer Homepage:  
[www.dm-bb.ch](http://www.dm-bb.ch)